

Communiqué du Collectif Togo Debout
AAMRON arrêté : le régime frappe, la parole au peuple

Ce vendredi 19 septembre 2025, le régime dictatorial de Faure Gnassingbé a de nouveau frappé. TCHALA Essowè Narcisse, alias AAMRON, a été interpellé, placé en garde à vue, puis mis sous contrôle judiciaire. Les accusations portées contre lui sont grotesques : trouble aggravé à l'ordre public, appel au soulèvement populaire et incitation à la révolte. Ce qu'on reproche à AAMRON, c'est d'avoir réveillé les consciences. Ce qu'on tente d'éteindre, c'est le feu qu'il a allumé dans le cœur du peuple.

Aamron, une voix née du ventre du monstre

AAMRON n'est pas un opposant de façade. Il est une fracture interne dans le système RPT-UNIR, ce clan qui écrase le Togo depuis plus de six décennies. Il connaît les rouages, les silences, les trahisons. Et il a choisi de rompre. Inspiré par la lettre historique de Marguerite Gnakadé, qui dénonçait l'échec du régime et l'incompétence du dictateur Faure Gnassingbé, AAMRON a embrassé une voie radicale : celle de la rupture totale.

« Le Togo ne se réforme pas. Il se reconstruit. Et cela ne se fera ni avec les bourreaux ni avec leurs complices silencieux. »

Aamron, une parole qui rallie, une arrestation qui révèle

AAMRON a réveillé la jeunesse. Il a redonné un langage à la colère, une direction à la révolte, une dignité à l'indignation. Ses mots sont devenus des slogans. Ses appels, des chants de guerre. Il a transformé le désespoir en mobilisation. Il a fait trembler le régime, non pas par les armes, mais par la puissance de la vérité.

« Le peuple était dans le coma. Il faut le réanimer. »

Son arrestation est une tentative désespérée de briser l'élan populaire. Mais ce régime se trompe : on n'arrête pas une idée. On n'emprisonne pas une génération. On ne bâillonne pas un peuple qui a décidé de se lever.

L'heure n'est plus aux lamentations. L'heure est à la mobilisation.

Le collectif TogoDebout appelle à une mobilisation générale : dans les rues, sur les réseaux, dans les esprits. Chaque citoyen, chaque artiste, chaque étudiant, chaque militaire conscient doit se tenir debout. Il ne s'agit plus seulement de défendre AAMRON. Il s'agit de défendre **notre droit à exister librement dans un véritable État de droit.

TogoDebout exige :

- **La levée inconditionnelle du contrôle judiciaire d'Aamron**
- **La libération immédiate de Gnakadé, Affectio, Goma et de tous les prisonniers politiques**
- **La fin de la stratégie de terreur orchestrée par Faure Gnassingbé**
- **La chute du système RPT-UNIR et la refondation du Togo par et pour son peuple**

Ils ont déclaré la guerre à la vérité. Nous répondrons par la résistance.

#TogoDebout #LibérezGnakadé #LibérezAffectio #LibérezLesPrisonniersPolitiques #LibérezLeTogo

Fait, le 20 septembre 2025

Pour le Collectif TogoDebout, le Coordinateur Général

Karl GABA

